
ATOS OFICIAIS Câmara Municipal da Estância Turística de 
São Roque“Vereador Dr. Júlio de Lucca”

eu não gosto de falar isso não, mas muitas vezes quero estar aqui. Eu sempre falo, está aberto para todos. 
A democracia dá essa liberdade, é só vir numa eleição e disputar e, se assim for merecedor, pela população 
vai estar aqui. Mas não precisa denegrir a imagem de ninguém. Eu sempre oriento as pessoas que vem me 
procurar para ser candidato e simplesmente eu falo é importante você conversar com a comunidade você 
tem que mostrar o serviço não é criticando alguém, falando mal das pessoas que vai chegar algum lugar. 
[Parte ao Vereador Diego Costa] Sim, Vereador Diego, eu também, eu penso sim viu Diego, que eu também 
não sou dono da verdade, mas é importante eu ser honesto contigo e que a pessoa seja honesta comigo 
porque fi ca muito mais fácil né, do que fi car criticando porque ninguém é dono da verdade. Também erro, já 
errei e é importante reconhecer também quando a gente erra e saber pedir desculpa é isso que é importante 
e é isso que nos dá credibilidade de poder estar aí representando essa população principalmente aquelas 
que me deram o voto de confi ança. Senhor Presidente, muito obrigado e boa noite a todos”; e 2) Claudia 
Rita Duarte Pedroso.
Ordem do Dia:
1. Projeto de Resolução Nº 2/2023, de 27/01/2023, de autoria da Mesa Diretora, que “Dispõe sobre o 
Regulamento Geral da Nova Lei de Licitações e Contratos (Lei Nº 14.133, de 1º de abril de 2021) no âmbito 
da Câmara Municipal da Estância Turística de São Roque”. Aprovado por unanimidade em única discussão 
e votação nominal, com quórum de maioria absoluta;
2. Projeto de Resolução Nº 6/2023, de 15/02/2023, de autoria do Vereador Julio Antonio Mariano, que 
“Altera o inciso III do art. 59 do Regimento Interno — Resolução N° 13/1991 — referente ao uso da palavra do 
líder de bloco parlamentar”. O pedido de adiamento por 4 (quatro) sessões do Vereador Newton Dias Bastos 
foi rejeitado por 8 (oito) votos contrários, dos Vereadores Antonio José Alves Miranda, Cláudia Rita Duarte 
Pedroso, Clovis Antonio Ocuma, Diego Gouveia da Costa, Guilherme Araujo Nunes, Israel Francisco de 
Oliveira, Julio Antonio Mariano e William da Silva Albuquerque, a 5 (cinco) votos favoráveis, dos Vereadores 
José Alexandre Pierroni Dias, Marcos Roberto Martins Arruda, Newton Dias Bastos, Paulo Rogério Nogge-
rini Júnior e Rogério Jean da Silva. O projeto foi aprovado por 9 (nove) votos favoráveis, dos Vereadores 
Antonio José Alves Miranda, Cláudia Rita Duarte Pedroso, Clovis Antonio Ocuma, Diego Gouveia da Costa, 
Guilherme Araujo Nunes, Israel Francisco de Oliveira, Julio Antonio Mariano, Paulo Rogério Noggerini Júnior 
e William da Silva Albuquerque, a 4 (quatro) votos contrários, dos Vereadores José Alexandre Pierroni Dias, 
Marcos Roberto Martins Arruda, Newton Dias Bastos e Rogério Jean da Silva;
3. Projeto de Resolução Nº 7/2023, de 23/02/2023, de autoria de Clovis Antonio Ocuma, que “Altera 
a redação do ‘caput’ do artigo 156 do Regimento Interno – Resolução Nº 13/1991 –, referente ao horário das 
sessões ordinárias. Retirado a pedido do autor, por unanimidade;
4. Requerimentos Nºs 5, 6, 7, 9, 10, 11, 12, 13, 14, 15, 16 e 19/2023. Aprovados por unanimidade em 
única discussão e votação nominal, com quórum de maioria simples. Nº 8. Adiado para a próxima sessão (5ª 
Sessão Ordinária) a pedido do Vereador Paulo Rogério Noggerini Júnior, por unanimidade.
Explicação Pessoal: 
Pronunciaram-se na seção de Explicação Pessoal os(as) Vereadores(as): 1) Marcos Roberto Martins Arruda; 
2) Newton Dias Bastos; e 3) Rogério Jean da Silva: “Boa noite, Senhor Presidente, boa noite nobres colegas, 
boa noite público presente, boa noite população que nos acompanha de maneira remota. Vereador Niltinho, 
o senhor trouxe um assunto que a gente vem debatendo há muito tempo, conversamos bastante hoje a 
esse respeito e me permita trazer algumas informações também, algumas que o senhor já trouxe, outras 
até complementando, porque eu vou falar hoje mais uma vez da “Oitava Maravilha do Mundo”, a CEJAM. A 
CEJAM é a Oitava Maravilha do Mundo que foi trazida para São Roque e que desempenha um maravilhoso 
serviço, é isso que eu escuto aqui, desempenha um maravilhoso serviço. Mas esses que falam aqui eu não 
vejo lá quando eu vou lá ver a população que chama, implora por socorro. Eu não vejo um lá comigo para 
ir lá falar na cara do povo que está funcionando, não vai um comigo lá. Dia 28, hoje Niltinho, sete dias que 
o contrato venceu, sete dias que o contrato da CEJAM venceu. Alguém tem o contrato? Alguém sabe se foi 
renovado? Alguém da base consegue trazer? Pode ser o líder, qualquer um da base consegue mostrar para 
nós se foi renovado? Se não foi? Se quiser dou a palavra, pode fi car à vontade. Houve renovação desse 
contrato? Onde está o contrato? Houve alteração no plano de trabalho desse contrato? Ocorreu o chama-
mento público? Ocorreu novos credenciamentos? Em São Roque será que é somente a CEJAM que tem 
interesse de trabalhar e executar um serviço de uma organização social? Portal da Transparência ninguém 
consegue acessar, a gente não consegue obter informação, a gente não sabe de nada. Aliás você falou que 
essa Câmara vem sendo desrespeitada, essa Câmara nunca foi respeitada por esse Governo, não é que 
ela vem, ela nunca foi. E tem gente que é desrespeitada assim como nós e ainda gosta, aí eu fi co pensando 
com a provedoria o repasse para Santa Casa era 28 milhões, com a CEJAM fi rmaram um contrato e já foi 
para 40 milhões. Agora, 40 milhões para um período de 12 meses, Vereador Niltinho, Vereador Arruda, onde 
foi dito que aquilo que não fosse utilizado seria devolvido aos cofres públicos, mas em um ano que era para 
ser 40 milhões e 300, com 10 meses pagaram 39.700.000,00, 39.700.000,00 proporcionalmente dizendo 
quase 6 milhões a mais para CEJAM. Com a provedoria havia pediatra não pronto atendimento? Não. Com 
CEJAM tem pediatra no pronto atendimento? Não. E não venham defender, falar que tem, eu vou lá naquela 
Santa Casa todo dia quase. Lá tem quatro médicos generalistas dos quais aquele que tem um pouquinho 
mais de conhecimento na parte de Pediatria atende as crianças, mas não tem pediatra. Então quer dizer não 
tem um profi ssional específi co, ok. No pronto atendimento tem medicamento entregue para a população? 
Porque com a provedoria não tem, com a CEJAM tá tendo? Não. As mesmas coisas que aconteciam com 
28 milhões estão acontecendo com 40. Com a provedoria eram sete médicos atendendo, quatro de dia, três 
à noite. Eu fui lá ontem, entupido de gente por sinal, eu vou falar para vocês, ali ontem deveria ter dentro 
da Santa Casa, Santa Casa não, no pronto atendimento aproximadamente umas 120 pessoas, para vocês 
terem uma ideia. Repito, eu queria que os que defende fosse lá falar para o povo que funciona. Os mesmos 
quatro médico de dia tava lá. Mas o que que tá justifi cando esse dinheiro então, meu Deus do Céu? Por que 
que para um era 28 e para o outro é 40? Que será que teve dia anormal? Agora eu falo, eu não faço parte 
do governo, eu não participo de reuniões do governo, não conheço nenhum dos manda-chuva da CEJAM, 
não tenho acesso ao hospital, mas como que eu sei que o contrato vai superar os 51 milhões? Eu não sei, 
Niltinho, eu não tenho acesso, eu não tenho essas coisas. Como que vai superar os 51 milhões? Gente, 
população são-roquense, você que usa Santa Casa, você que usa o pronto atendimento, você que não tem 
plano de saúde e sai falando que as coisas funcionam, a Prefeitura de São Roque irá repassar para CEJAM, 
vou falar pausadamente, quase um milhão por semana. Eu vou repetir vocês não estão escutando errado, a 
Prefeitura vai repassar com essa renovação com a CEJAM quase um milhão por semana. Vocês têm ideia 
do que que é isso? E vocês que usam lá, fale qual foi a melhoria que teve, apontem a melhoria que teve. 
Pega qualquer publicação minha e olha o relato das pessoas que passam lá, não sou eu não, vejam o que 
que as pessoas que passam lá relatam. Mas muito bem, nós estamos falando aqui de aproximadamente 10, 
11 milhões a mais com essa renovação, se não for mais do que isso, mas eu vou focar o raciocínio em 10 
milhões. Será que esses 10 milhões é porque vai ter a implantação do tomógrafo? Porque foi anunciado. 
Ah, mas eu li a matéria, não, vai ser emenda parlamentar do Vítor Lippi, o Vítor Lippi tá correndo e vai ser 
uma emenda parlamentar. Então vamos desconsiderar aqui o tomógrafo, tomógrafo não justifi ca a questão 
dos 10, 11 milhões. Será que vai ter mais médicos? Ainda mais ontem que a Santa Casa do jeito que tava 
lá ontem aquele pronto atendimento, será que vai ter cinco, seis, sete médicos? Será que a CEJAM tá com 
10 médicos lá agora? Ontem tinha quatro, mesma coisinha, os mesmos quatro estavam lá ontem. Então não 
é por médico, Niltinho, vou descartar dos 10 milhões mais médicos. Será que vai montar um laboratório de 
análises clínicas municipal, assim os munícipes não precisam fi car esperando três quatro meses para fazer 
um exame laboratorial ou os postos de saúde não precisa mais trabalhar com cotas, a coisa vai fl uir de forma 
muito rápida agora, talvez seja isso a justifi cativa dos 10 milhões. Com 10 milhões, eu vou repetir população 
de São Roque, com 10 milhões a prefeitura consegue construir três novas UBS completamente equipadas, 
três novas UBS completamente equipadas. Será que é esse o motivo dos 10 milhões a mais para CEJAM? 
Pode ser. Ou será que esses 10 milhões a mais irão servir para reabrir a hemodiálise? Será que a hemodi-
álise vai voltar a funcionar? Ou será que nós vamos ter uma ala oncológica dentro da Santa Casa? Porque 
essa CEJAM é top, a CEJAM é a solução dos problemas de saúde que São Roque precisava. Talvez aqui 
esteja devidamente esclarecido o motivo dos 10 milhões a mais e mais, quem não acompanhou, quem não 
viu a festa que foi feita com vários presentes, com vários aplaudindo a Santa Casa agora tem uma usina de 
oxigênio, nós vamos economizar 70, 80 mil por mês? Nossa lindo, maravilhoso. Niltinho, por que que a usina 
não funciona? Viu, 19 meses passados, nós já estamos falando de um milhão e meio que que aconteceu? 
Prefeito ajuda aí, o que que tá acontecendo que a usina de oxigênio não funciona? Prefeito atende o povo 
que tá falando que liga para você e você recusa, que manda mensagem para você e você recusa. Prefeito 
vamos um dia lá na Santa Casa, vamos lá conhecer de perto a realidade que o povo passa e que você vende 
as Mil Maravilhas. Vamos lá Prefeito, vamos junto lá, faz as suas lives lá, chama seus apoiadores, vamos lá 
conversar com o povo, olho no olho no povo que usa Santa Casa, vamos lá. População de São Roque o di-
nheiro está indo direcionado para as coisas que agregam os interesses de alguns e a saúde tá nesse estado 
que vocês estão vendo e recebendo. Obrigado, boa noite a todos e continuem me contando porque eu vou 
lá eu mostro a realidade não tem nada para esconder de ninguém não, eu não tenho medo de CEJAM, não 
tenho medo de prefeito, eu vou lá pode continuar fazendo contato comigo. Boa noite”. Consoante preceitua o 
§5º do Art. 1º da Resolução Nº 4, de 8 de janeiro de 2021, o vídeo do pronunciamento dos Vereadores nesta 
sessão consta, na íntegra, no sítio de internet da Câmara e no Canal Ofi cial do Youtube.
Encerram-se os trabalhos às 21h16min.

AVISO DE LICITAÇÃO
PROCESSO LICITATÓRIO Nº 05/2023.

Encontra-se aberta na Câmara Municipal da Estância Turística de São Roque a Licitação na modalidade PRE-
GÃO PRESENCIAL Nº 3/2023, do tipo Menor Preço Global, visando a Contratação de empresa especializada 
na prestação de serviços, por demanda, de tradução / interpretação da Língua Portuguesa para a Língua 
Brasileira de Sinais (LIBRAS), e vice-versa, na modalidade falada, nas formas simultânea ou consecutiva, ao 
vivo ou ensaiada, gravada ou não, das Sessões Legislativas da Câmara Municipal da Estância Turística de São 
Roque, com cessão de uso de imagem por tempo indeterminado.
A abertura dos envelopes dar-se-á no dia 23/03/2023, às 09:00h.
O Edital do PREGÃO PRESENCIAL Nº 3/2023, em inteiro teor, estará à disposição dos interessados, no ende-
reço eletrônico: www.camarasaoroque.sp.gov.br (transparência / licitação / edital / downloads).
Mais informações poderão ser obtidas pelos telefones: (11) 4784-8444 .
  
São Roque, 08 de março de 2023.

COMUNICADO – 10/03/2023

Prorroga o prazo da nomeação e posse do candidato aprovado no Concurso nº 01/2019, de 01/08/2019, para 
o cargo de Agente de Operações II, Sr. Diogo Mendes de Souza Santos, classifi cado em 10º lugar, por mais 7 
(sete) dias, a contar desta publicação.

                      São Roque, 10 de março de 2023.

EXTRATO DE CONTRATO Nº 05/2023: Processo nº 04, de 10/02/2023; Contratante: Câmara Municipal da 
Estância Turística de São Roque; Contratada: Tsa Comércio de Produtos Ltda; Objeto: Fornecimento parcela-
do de gêneros alimentícios; Assinatura: 03/03/2023; Valor Total Estimado: R$ 79.360,00 (setenta e nove mil e 
trezentos e sessenta reais); Vigência: 06/03/2023 de 05/03/2024; Modalidade: Pregão Presencial nº 02/2023.

PORTARIA Nº 36/2023-L
De 07/03/2023

Altera a Portaria nº05, de 05/01/2023, que Designa Vereadores para integrarem as Comissões Permanentes 
do Exercício 2023

RAFAEL TANZI DE ARAÚJO, Presidente da Câmara Municipal da Estância Turística de São Roque, no uso de 
suas atribuições legais, EXPEDE a seguinte Portaria:

Art. 1º Ficam designados para compor as Comissões Permanentes desta Câmara, para o Exercício de 
2023, os seguintes Vereadores:

I   Constituição, Justiça e Redação – Reunião Quinta-feira, às 15h00min:
Presidente – Vereador Guilherme Araújo Nunes;
Vice-Presidente – Vereador William da Silva Albuquerque;
Secretário – Vereadora Claudia Rita Duarte Pedroso;
Membro – Vereador Marcos Roberto Martins Arruda;
Membro – Vereador Paulo Rogério Noggerini Junior.

II   Orçamento, Finanças e Contabilidade - Reunião Quinta-feira, às 15h30min:
Presidente – Vereador Thiago Vieira Nunes; 
Vice-Presidente –Vereador Newton Dias Bastos;
Secretário – Vereador Guilherme Araújo Nunes;
Membro – Vereador Israel Francisco de Oliveira;
Membro – Vereador Jose Alexandre Pierroni Dias.

III   Obras e Serviços Públicos – Reunião Quinta-feira, às 16h00min:
Presidente – Vereador Rogério Jean da Silva;
Vice-Presidente – Vereador William da Silva Albuquerque;
Secretário – Vereador Julio Antonio Mariano;
Membro – Vereador Israel Francisco de Oliveira;
Membro – Vereador Clóvis Antonio Ocuma.

IV   Educação, Cultura, Lazer, Turismo e Meio Ambiente – Reunião Quinta-feira, às 16h30min:
Presidente – Vereador Paulo Rogério Noggerini Junior;
Vice-Presidente – Vereador Antonio José Alves Miranda;
Secretário – Vereador Diego Gouveia da Costa.
Membro – Vereador Jose Alexandre Pierroni Dias;
Membro – Vereadora Claudia Rita Duarte Pedroso.

V – Saúde e Assistência Social – Reunião Quinta-Feira, às 17h00min:
Presidente – Vereador Julio Antonio Mariano.
Vice-Presidente – Vereador Jose Alexandre Pierroni Dias;
Secretário – Vereador Antonio José Alves Miranda;
Membro – Vereador Rogério Jean da Silva;
Membro – Vereador Clóvis Antonio Ocuma.

VI   Planejamento, Uso, Ocupação e Parcelamento do Solo - Reunião Quinta-Feira, às 17h15min:
Presidente – Vereadora Claudia Rita Duarte Pedroso;
Vice-Presidente – Vereador Diego Gouveia da Costa;
Secretário – Vereador Newton Dias Bastos;
Membro – Vereador Thiago Vieira Nunes;
Membro – Vereador Marcos Roberto Martins Arruda.

Art. 2º Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação.

Câmara Municipal da Estância Turística de São Roque, 7 de março de 2023.

RAFAEL TANZI DE ARAÚJO
Presidente

Registrada e publicada na Secretaria da Câmara na data supracitada:

Kelly Tashiro
Diretora Geral

PROTOCOLO Nº CETSR 07/03/2023 - 11:25 3183/2023

Portarias expedidas: 
Portaria nº33, de 03/03/2023, dispõe sobre a nomeação de gestor e fi scal de Contrato nº 05/2023, que trata de 
fornecimento parcelado de Gêneros Alimentícios.

Portaria nº34, de 06/03/2023, concede férias ao servidor Paulo Lange Takano, Ofi cial Legislativo, lotado na 
Coordenadoria Legislativa, referente ao período aquisitivo 2022/2023, a partir de 30 de março de 2023.

Portaria nº 35, de 07/03/2023, dispõe sobre a nomeação da Sra. Luana Fernanda Duarte, para ocupar o cargo 
de provimento efetivo de Agente de Operações II, lotado na Coordenadoria Administrativa.

Portaria nº37, de 08/03/2023, dispõe sobre alteração do período de férias da servidora Simone Ghilardi Rocha 
Capuzzo, Gerente de Recursos Humanos, lotada na Diretoria Geral.

REPUBLICAÇÃO DE AVISO DE LICITAÇÃO
PROCESSO LICITATÓRIO Nº 02/2023.

Encontra-se aberta na Câmara Municipal da Estância Turística de São Roque a Licitação na modalidade PRE-
GÃO PRESENCIAL Nº 1/2023, do tipo Menor Preço Global, visando a Aquisição de Aparelhos Celulares tipo 
Smartphones.
A abertura dos envelopes dar-se-á no dia 22/03/2023, às 09:00h.
O Edital da REPUBLICAÇÃO DO PREGÃO PRESENCIAL Nº 1/2023, em inteiro teor, estará à disposição 
dos interessados, no endereço eletrônico: www.camarasaoroque.sp.gov.br (transparência / licitação / edital / 
downloads).
Mais informações poderão ser obtidas pelos telefones: (011) 4784-8444

São Roque, 08 de março de 2023.

Resolução Nº 007-L
De 08 de março de 2023.
(Projeto de Resolução n° 020-L, de 03/06/2022, de autoria do Vereador Diego Gouveia da Costa – PSB)

Institui a Medalha "Darcy Penteado" no âmbito da Câmara Municipal da Estância Turística de São Roque.

O Presidente da Câmara Municipal da Estância Turística de São Roque,

Faço saber que a Câmara Municipal da Estância Turística de São Roque aprovou e eu promulgo a seguinte 
Resolução:

Art. 1º Institui a Medalha “Darcy Penteado” no âmbito da Câmara Municipal da Estância Turística de São Ro-
que.
Parágrafo único. A outorga desta Láurea será conferida a personalidades que são protagonistas na promoção 
da cultura em todas as suas formas, no Município de São Roque.
Art. 2º A outorga desta medalha será feita em setembro, no mês da Virada Cultural de São Roque, instituído 
pela Lei Municipal nº 5.341, de 01 de dezembro de 2021.
Parágrafo único. A entrega da homenagem poderá ser feita em solenidade convocada para este fi m ou, a crité-
rio dos Vereadores, independentemente da realização de Sessão Solene. 
Art. 3º As despesas decorrentes da execução desta Resolução correrão por conta de dotações orçamentárias 
próprias.
Art. 4º Esta Resolução entra em vigor na data de sua publicação.

Aprovada na 5ª Sessão Ordinária, de 08 de março de 2023.

RAFEL TANZI DE ARAÚJO
Presidente

Registrada e publicada na Secretaria Administrativa desta 
Câmara na data supracitada.

LUCIANO DO ESPÍRITO SANTO
Coordenador Legislativo
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